

Por qué ChatGPT Plus debería cobrar por uso de tokens

ChatGPT Plus debería transicionar a un modelo de precios flexible basado en el uso de tokens en lugar de una tarifa mensual fija de \$20.

- Precio actual: \$20 por mes.

Propuesta: Modelo de Precios Basado en Tokens

1. La API de GPT-4 cobra \$2.50 por cada millón de tokens de entrada y \$10 por cada millón de tokens de salida. Un modelo similar basado en el uso sería ideal para los usuarios de ChatGPT Plus.
2. Para superar las limitaciones de las suscripciones de precio fijo en iOS, OpenAI podría implementar un sistema de cartera.
3. Los usuarios depositarían fondos (por ejemplo, \$20), y el uso de tokens se deduciría en tiempo real o diariamente. Se requeriría un saldo mínimo (por ejemplo, \$10) para mantener el servicio sin interrupciones.

Beneficios:

- Flexibilidad: Los usuarios de bajo consumo no pagan de más, mientras que los usuarios de alto consumo pagan de manera proporcional.
- Equidad: Los usuarios pagan solo por lo que consumen.
- Adaptabilidad: Se integra perfectamente con los modelos de suscripción existentes.

Con 300 millones de usuarios semanales, cambiar a este modelo podría atraer a más suscriptores. Basándose en unos ingresos proyectados de 11.600 millones de dólares, alrededor de 48,33 millones de usuarios probablemente están en el plan actual de 20 dólares al mes.

Este enfoque de precios flexible ofrecería una experiencia más justa y personalizada para los usuarios.